

oposición, turno libre, para la provisión de dos plazas en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, en la disciplina de «Astronomía» (Facultad de Ciencias), dándose un plazo de treinta días hábiles para la formulación de solicitudes por los interesados, de acuerdo con el apartado 3.3 de la Orden ministerial de 23 de agosto de 1976 («Boletín Oficial del Estado» del 26).

Transcurrido el plazo de presentación de instancias, y dando cumplimiento al apartado 4.1 de la mencionada Orden ministerial,

Esta Dirección General ha resuelto lo siguiente:

1.º Publicar en el anexo de esta Resolución la lista provisional de los aspirantes admitidos y excluidos, con expresión de su nombre y apellidos y el número del documento nacional de identidad, especificándose en los excluidos la causa de su exclusión.

2.º De acuerdo con el apartado 4.3 de la Orden ministerial de 23 de agosto de 1976, los interesados podrán interponer reclamación contra la lista provisional ante esta Dirección General de Universidades, en el plazo de quince días hábiles, a contar del siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», todo ello de conformidad con el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo. Una vez resueltas las reclamaciones presentadas, se publicará la lista definitiva de opositores admitidos al citado concurso-oposición.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 16 de diciembre de 1977.—El Director general, por delegación, el Subdirector general de Profesorado Universitario, Juan de Sande-Simón.

Ilmo. Sr. Subdirector general de Profesorado Universitario.

ANEXO

Admitidos

Docobo Durantez, José Angel (D. N. I. 33.199.743).

López García, Alvaro (D. N. I. 19.787.985).

Pajacios Latasa, Manuel Pedro (D. N. I. 17.118.791).

Sevilla de Lerma, Miguel Jesús (D. N. I. 4.505.988).

Excluidos

García Pelayo Echevarría, José Manuel (D. N. I. 31.132.342). No justifica docencia ni investigación.

511

RESOLUCION de la Universidad Politécnica de Barcelona por la que se hace pública la designación del Tribunal calificador de las pruebas selectivas (turno libre) para cubrir 27 plazas vacantes de nivel Auxiliar.

De conformidad con lo señalado en las normas 5.1 y 5.2 de la resolución de esta Universidad de 2 de agosto de 1976 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de octubre de 1976), por la que se convocan pruebas selectivas (turno libre) para cubrir veintisiete plazas de nivel auxiliar vacantes en la plantilla de este Organismo.

Este Rectorado ha tenido a bien nombrar el Tribunal calificador de los ejercicios de la fase de selección que estará constituido de la siguiente forma:

Titulares

Presidente: Ilustrísimo señor don José Cegarra Sánchez, Catedrático Numerario de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa y Director del Instituto de Investigación textil.

Vocales:

Ilustrísimo señor don Francisco Javier Puig Rovira, Gerente de la Universidad Politécnica de Barcelona.

Ilustrísimo señor don José María Canal Autonell, Catedrático Numerario de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Tarrasa, que actuará como Secretario.

Don Juan Corral Villalba, Jefe del Servicio de Retribuciones de la Dirección General de Personal, en representación de dicha Dirección General.

Don Francisco Bonifasi Codo, Funcionario del Cuerpo Técnico de la Administración Civil del Estado-Gobierno Civil (Barcelona), en representación de la Dirección General de la Función Pública de la Presidencia del Gobierno.

Suplentes

Presidente: Ilustrísimo señor don José A. Torroja Cabanillas, Catedrático Numerario y Director de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Barcelona.

Vocales:

Don Daniel de Prada Fernández, Jefe de la Sección de Personal de la Universidad Politécnica de Barcelona.

Don Luis Bilurbina Alter, Profesor Adjunto de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona, que actuará como Secretario.

Don José Sarrion Gualda, Secretario General de la Delegación Provincial del Departamento de Barcelona, en representación de la Dirección General de Personal del Departamento.

Don Enrique de la Rosa Indurain, Funcionario del Cuerpo Técnico de la Administración Civil del Estado-Gobierno Civil (Barcelona), en representación de la Dirección General de la Función Pública de la Presidencia del Gobierno.

Barcelona, 21 de octubre de 1977.—El Rector, Julián Fernández Ferrer.

512

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para la provisión de las plazas de Profesor agregado de Filología Románica de la Facultad de Filología y Letras de las Universidades Complutense y Granada, por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisión de las plazas de Profesor agregado de «Filología Románica» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades Complutense y Granada, convocado por Orden de 31 de enero de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de junio), para efectuar su presentación ante este Tribunal a las diez horas del día 3 de abril en los locales del Instituto «Santa Teresa» (calle Fomento, 9) y hacer entrega de una memoria por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como de los trabajos científicos y de investigación y demás méritos que puedan aportar, rogándose a los señores opositores que acompañen una relación por septuplicado de dichos trabajos.

En este acto, se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para la práctica de los dos últimos ejercicios y se realizará el sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid 8 de diciembre de 1977.—El Presidente, Alonso Zamora Vicente.

MINISTERIO DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

513

RESOLUCION de la Subsecretaría de la Marina Mercante por la que se convoca concurso de traslado entre Profesores numerarios de Escuelas Oficiales de Náutica para la provisión de la cátedra de «Inglés» en la Escuela de Santa Cruz de Tenerife.

Ilmos. Sres.: El día 16 de junio de 1978 quedará vacante la cátedra de «Inglés» de la Escuela Oficial de Náutica de Santa Cruz de Tenerife, por cumplir en dicha fecha la edad reglamentaria para su jubilación el Profesor numerario don Eduardo Felipe Machado Domínguez, que actualmente la ostenta.

Con arreglo a lo dispuesto en el artículo 44 del Reglamento de las Escuelas Oficiales de Náutica y de Formación Profesional Náutico-Pesquera, aprobado por Decreto 625/1966, de 10 de febrero («Boletín Oficial del Estado» número 69), esta Subsecretaría ha resuelto convocar concurso de traslado entre Profesores numerarios de Escuelas Oficiales de Náutica de igual disciplina, por si desean pasar a desempeñar la citada cátedra. Los aspirantes elevarán sus instancias a la Inspección General de Enseñanzas Marítimas y Escuelas dentro de los quince días siguientes a la publicación de este concurso en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid 15 de diciembre de 1977.—P. D., el Subsecretario, Carlos Barreda.

Ilmos. Sres. Subsecretario de la Marina Mercante e Inspector general de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

514

RESOLUCION del Instituto Español de Oceanografía por la que se aprueba la lista definitiva de admitidos y excluidos para tomar parte en la oposición convocada para cubrir plazas vacantes de Mozo de laboratorio.

Transcurrido el plazo de reclamaciones contra la Resolución del Instituto Español de Oceanografía de 18 de octubre de 1977 («Boletín Oficial del Estado» número 298, de 2 de diciembre)